

Cada vez peor: Chile superó el millón de casos de Covid-19 y adelanta toque de queda

Durante la jornada de hoy jueves 1 de abril, el Gobierno de Chile realizó una serie de anuncios con el fin de endurecer las medidas contra el Covid-19.

El cierre de fronteras y las restricciones en permisos colectivos, personales y el **adelanto del toque de queda para las 21 horas** desde este lunes, fueron algunos de los anuncios del gobierno,

Anuncio Patrocinado

Sin duda lo más preocupante fueron los nuevos anuncios de contagios, contabilizandomás de 7 mil nuevos casos de Coronavirus en el país.

Con este nuevo anuncio, Chile supera el millón de casos positivos de Covid-19 y siguen sin verse una salida a la grave crisis sanitaria que afecta al país.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



En desarrollo...

y tú, ¿qué opinas?